

次に政治アナリストとして活躍している伊藤惇夫氏が、「参院選の行方と安倍政権の課題」と題して講演し、好調維持している安倍政権の分析と国民の期待感を議員が一堂に集う議員研修会が6月27日、札幌市コンベンションセンターで催され、幌延町議会からも参加しました。

議会の動き

- 4月16日▶第3回総務文教常任委員会
- 4月18日▶第38回議会報発行特別委員会
- 5月10日▶第3回産業厚生常任委員会
- 5月23日▶第2回臨時会
- 5月23日▶第3回議会運営委員会
- 5月29日▶各種期成会総会(士別市)
- 5月30日~31日▶宗谷管内議会議員研修会
(利尻町)
- 6月3日▶第4回議会運営委員会
- 6月3日▶第4回総務文教常任委員会
- 6月3日▶第4回産業厚生常任委員会
- 6月3日▶第4回全員協議会
- 6月5日~6日▶北海道町村議会議長会総会
(札幌市)
- 6月10日▶第5回議会運営委員会
- 6月11日▶北留萌消防組合議会(羽幌町)
- 6月13日▶第3回定例会
- 6月13日▶第39回議会報発行特別委員会
- 6月18日▶第40回議会報発行特別委員会
- 6月27日~28日▶北海道町村議会議員研修会
(札幌市)
- 7月2日▶第4回臨時会
- 7月2日▶第41回議会報発行特別委員会
- 7月5日▶第42回議会報発行特別委員会
- 7月17日▶第43回議会報発行特別委員会



h25.6.27 北海道町村議会議員研修会

に触れていました。景気回復が「アベノミクス」の掛け声だけに終始している懸念も指摘し、労働者や非正規社員や派遣労働者への配慮についても触れていました。

宗谷管内町村議会議員研修会 (利尻町)

毎年行われている議員研修会が、5月30日「利尻町交流促進施設どんと」を会場にして、宗谷管内議員、事務局職員約百名が参加して行われました。研修では「私の見た南極～みんなにできること～」と題して、稚内市教育委員会職員市川正和さんが講演しました。市川さんは、1年半に亘つて南極地域観測に参加さ

れ、昭和基地、環境問題などについて話をされました。その後、利尻町立博物館、仙法志御崎公園を視察し、5月31日、全員幌延へ帰つてきました。



h25.5.30 管内議員研修会

編集後記

このたび議会報編集委員の改選にあたり、四名の編集委員が交替し、私が議会報の委員長として任に着くことになりました。もとより浅学非才の若輩者ですが、みなさんの期待に充分に応えることはむずかしいと思いますが、「わかりやすい広報」をめざして、また「読みやすい広報」をめざして、まざして編集委員一丸となつて頑張りますので、よろしくお願ひいたします。



編集委員	副編集委員長	編集委員長
植村敦	吉原哲男	斎賀弘孝 鷺見悟